

## Más de 200 fiscalizaciones a farmacias se han realizado en el Biobío durante el 2024



CEDIDA

*Encabezadas por la Seremi de Salud entre enero y octubre.*

Un total de 207 fiscalizaciones ha realizado la Seremi de Salud durante el año 2024 a farmacias en la Región del Biobío. En el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de octubre de este año se han cursado 30 sumarios sanitarios, fundamentalmente por ausencia de director técnico correspondiente a profesional químico farmacéutico y por no informar

adecuadamente las farmacias de turnos. El seremi de Salud, Eduardo Barra, señaló que el objetivo de estas fiscalizaciones es evitar, por ejemplo, la venta de medicamentos bajo un sistema de incentivos que induzca la compra de determinados fármacos; revisar medidas de seguridad; cadena de frío; y el control de productos estupefacientes y psicotrópicos.